

Visa Information guideline to apply for:
Guide d'information sur les demandes de visas :
Temporary Work Subclass 400
Travail temporaire (sous-catégorie 400)
Short Stay Specialist
Spécialiste pour séjour de courte durée

Who needs this visa?



Broadcast Contractor

Independent contractors or suppliers, or persons subcontracted directly to work at the 2026 Australian Summer of Tennis or Australian Open 2026

Qui a besoin de ce type de visa ?

Prestataire de services de retransmission

Prestataires ou fournisseurs indépendants, ou personnes sous-traitées directement pour travailler à l'Australian Summer of Tennis 2026 ou à l'Open d'Australie 2026.

Applying directly with the Department of Home Affairs

Faire une demande directement auprès du ministère de l'Intérieur

To apply directly with Australia's Department of Home Affairs (DHA), you will need to:

Pour déposer une demande directement auprès du Australia's Department of Home Affairs (DHA), vous devrez :

1. Create an account through **ImmiAccount** (the online platform for Australian visa applications)
Créer un compte sur **ImmiAccount** (la plateforme en ligne pour les demandes de visa australien)
2. Select the visa type
Sélectionner le type de visa
3. Complete the visa application form
Compléter le formulaire de demande de visa
4. Attach the required documents
Joindre les documents requis
 - Please make sure you attach:
Vous assurer de joindre:
 - **Passport** – clear colour copy of the photo page of your passport. If your current passport is close to expiry, you can still use it however you must upload your new one later through your ImmiAccount or you may be refused boarding an aircraft.
Passeport – une copie couleur claire de la page photo de votre passeport. Si votre passeport actuel est proche de la date d'expiration, vous pouvez encore l'utiliser, mais vous devez télécharger votre nouveau passeport ultérieurement via votre compte ImmiAccount, faute de quoi l'embarquement à bord d'un avion pourrait vous être refusé.
 - **Letter of Invitation from Tennis Australia** – [click here](#) to request your Letter
Lettre d'invitation de Tennis Australia – [cliquer ici](#) pour réclamer votre lettre
 - **Other requested documents** – you can find a list at the end of this document
Autres documents demandés – vous pouvez consulter une liste à la fin de ce document
5. Pay the application fee
Payer les frais correspondants à la demande
6. Submit the application
Déposer la demande

Important: please do not include anyone on your visa application. Each traveller will need to apply for their own visa.

Important : Veuillez ne pas inclure d'autres personnes sur votre demande de visa. Chaque visiteur devra faire une demande individuelle de visa.

Biometrics Request

Demande de données biométriques



Broadcast Contractors are **not eligible for the biometrics waiver** and as a part of lodging a visa application in a country included in the biometrics program, regardless of nationality, you might need to provide your biometrics in relation to each visa application you lodge.

Les prestataires de services de retransmission ne sont **pas éligibles à la dérogation relative aux données biométriques** et, dans le cadre du dépôt d'une demande de visa dans un pays participant au programme biométrique, quelle que soit votre nationalité, il vous faudra peut-être fournir vos données biométriques pour chaque demande de visa que vous déposerez.

After you submit your visa application online, the Department of Home Affairs may request your biometrics via an automated email. You must arrange an appointment at the nearest biometric office so they can be collected.

Une fois que vous avez déposé votre demande de visa en ligne, le *Department of Home Affairs* peut vous demander de fournir vos données biométriques par l'intermédiaire d'un courrier électronique automatisé. Vous devez prendre rendez-vous avec le bureau biométrique le plus proche afin de les récupérer.

The nominated biometrics collection agency will capture a facial image with a digital camera and a 10-digit fingerprint scan with a digital finger scanner. To check, [click here](#).

L'agence de collecte des données biométriques désignée prendra une photo du visage à l'aide d'un appareil photo numérique et une empreinte digitale à 10 chiffres à l'aide d'un scanner digital. Pour vérifier, [cliquez ici](#).

Let's get started

Commençons

The following information provides guidance in selecting the right visa and completing your online visa application – **please read before starting your application**.

Les informations suivantes vous aideront à choisir le bon visa et à remplir votre demande de visa en ligne demande de visa – **veuillez lire avant de commencer votre demande**.



Selecting the right visa in your online application Sélectionner le bon visa dans votre demande en ligne

Select the correct visa: when you apply online using an ImmiAccount through the Department of Home Affairs, ensure you select the correct visa:

Sélectionnez le bon visa : lorsque vous faites votre demande en ligne en utilisant un Immi Account du ministère de l'Intérieur, assurez-vous de sélectionner le bon visa :

- Select '**Temporary Work (Activity)**' then select '**Temporary Work – Short Stay Specialist Visa (400)**' as illustrated below:
Sélectionnez '**Travail temporaire (Activité)**', puis sélectionnez '**Visa Travail temporaire - Spécialiste pour séjour de courte durée (400)**' comme indiqué ci-dessous

New application

- 482 - Temporary Skill Shortage
 - Air & Sea Crew
 - APEC
 - Citizenship
 - Family
 - Health
 - Labour Agreement
 - Refugee & Humanitarian
 - Resident Return
 - Skilled
 - Standard Business Sponsorship
 - Status Resolution
 - Student
 - Temporary Work (Activity)
- Sponsorship for Temporary Activities (403, 407, 408)
 Temporary Activity Visa (408)
 Temporary Work - International Relations Visa (403)
Temporary Work - Short Stay Specialist Visa (400)
 Temporary Work and Activity Visas (Subsequent Entrant) (403, 407, 408)



Completing the application

Remplir la demande

- Respond carefully and truthfully to all questions and ensure you provide the answer that best applies to your circumstances
 Répondez attentivement et honnêtement à toutes les questions et veillez à fournir la réponse qui correspond le mieux à votre situation
- Read carefully and complete the Declaration on page 24
 Lisez attentivement et complétez la Déclaration en page 24
- Upload the documents required. Failure to do so will delay your application
 Téléchargez les documents requis. Si vous ne le faites pas, le traitement de votre demande sera retardé
- Your visa application answers must be in **English**
 Les réponses à votre demande de visa doivent figurer en **anglais**

Below are of some of the questions you will be asked in your visa application and suggested answers in **bold font**. Please ensure that your answers best apply to your circumstances:

Vous trouverez ci-dessous quelques-unes des questions qui vous seront posées dans votre demande de visa et les réponses suggérées en **caractères gras**. Veuillez vous assurer que vos réponses correspondent le mieux à votre situation :

Section in Immi Account Section dans Immi Account

Answer Suggestions Réponses suggérées

Group processing Demande de groupe

- Is this application being lodged as part of a group of applicants: **Yes**
 La présente demande fait-elle partie d'une demande groupée : **Oui**
Please refer to your Letter of Invitation for the Group Code and Group Name
Veuillez vous référer à votre lettre d'invitation pour connaître le code et le nom du groupe

Is this category eligible for a Visa Application Charge (VAC) concession?

Cette catégorie peut-elle bénéficier d'une réduction pour les frais de demande de visa (Visa Application Charge - VAC) ?

- Is this category eligible for a Visa Application Charge (VAC) concession?: **No**
 Cette catégorie peut-elle bénéficier d'une réduction pour les frais de demande de visa (Visa Application Charge - VAC) : **Non**

Section in Immi Account
Section dans Immi Account

Answer Suggestions
Réponses suggérées

Accompanying members of the family unit Accompagner les membres de la cellule familiale
--

Please **do not include anyone on your visa application**. Each traveller will need to apply for their own visa. Family members or Guests require a **visitor visa**. Veuillez **ne pas inscrire qui que ce soit sur la demande de visa**. Chaque visiteur devra faire une demande individuelle de visa. Les membres de la famille du joueur ou les invités ont besoin d'un **Visitor visa (Visa visiteur)**.

- Are there any accompanying members of the family unit included in this application?: **No**

Y a-t-il des membres de la cellule familiale qui accompagnent le demandeur dans le cadre de cette demande ? : **Non**

Intended work in Australia Travail prévu en Australie
Organisation details for which the work will be undertaken in Australia Coordonnées de l'organisation pour laquelle le travail sera effectué en Australie

- Will the applicant be undertaking work with an Australian organisation?: **Yes**
La personne qui fait la demande travaillera-t-elle pour une organisation australienne ? : **Oui**
- Legal Registered Name: **Tennis Australia Limited**
Nom légal enregistré **Tennis Australia Limited**
- Trading Name: **Tennis Australia**
Nom commercial : **Tennis Australia**
- Organisation website: www.tennis.com.au
Site web de l'organisation : www.tennis.com.au
- Industry Type: **Other Services**
Type de secteur : **Autres services**

Registration identifier Identifiant de l'enregistrement
Organisation address Adresse de l'organisation

- Business registration type: **Australian Business Number (ABN)**
Type d'enregistrement de l'entreprise : Numéro d'entreprise australien (**Australian Business Number - ABN**)
- Business registration ID: **61006281125**
Identifiant d'enregistrement de l'entreprise : **61006281125**

Contact person details Coordonnées de la personne référente
--

- Family name: **Martin**
Nom de famille : **Martin**
- Given names: **Simon**
Prénoms : **Simon**
- Position: **Head of Tournament Services**
Poste : **Chef du service des tournois**
- Business phone: **+61 435 257 864**
Téléphone professionnel : **+61 435 257 864**
- Email address: smartin@tennis.com.au
Courriel : **smartin@tennis.com.au**

Section in Immi Account
Section dans Immi Account

Answer Suggestions
Réponses suggérées

<p>Position details</p> <p>Poste</p>	<ul style="list-style-type: none"> Position: Broadcast contractor at the 2026 Australian Summer of Tennis or Australian Open 2026 Poste : Prestataire de services de retransmission lors de l'Été australien de tennis 2026 ou Open d'Australie 2026 Occupation Grouping: Other Groupe par profession : Autre Occupation (ANZSCO): Select your occupation Profession (ANZSCO) : Sélectionnez votre profession Duties/activities: Broadcast contractor at the 2026 Australian Summer of Tennis or Australian Open 2026 Rôles/activités : Prestataire de services de retransmission lors de l'Été australien de tennis 2026 ou Open d'Australie 2026
<p>Current Overseas Employment details</p> <p>Informations concernant votre poste actuel à l'étranger</p>	<ul style="list-style-type: none"> Employment status: Choose your employment status Situation professionnelle : Choisissez votre situation professionnelle Occupation grouping: Choose your occupation grouping Regroupement par profession : Choisissez votre groupe de professions Occupation: Your occupation Occupation: : Votre occupation
<p>Organisation Details (of overseas organisation who employs you)</p> <p>Coordonnées de l'organisation (de votre employeur à l'étranger)</p>	<ul style="list-style-type: none"> Legal registered name: insert your organisation's registered name Nom légal enregistré : saisissez le nom enregistré de votre organisation Trading name: insert your organisation's trading name Nom commercial : saisissez le nom commercial de votre organisation Business registration type: insert your organisation's business registration type Type d'enregistrement de l'entreprise : saisissez le type d'enregistrement de votre organisation Business registration ID: insert your organisation's business registration ID Identification de l'enregistrement de l'entreprise : saisissez l'identifiant de l'enregistrement de votre organisation Organisation website: provide if applicable Site web de l'organisation à fournir le cas échéant
<p>Qualifications, skills and experience</p> <p>Qualifications, compétences et expérience</p>	<ul style="list-style-type: none"> Provide details that are relevant to your proposed activity in Australia Fournissez des informations pertinentes concernant l'activité que vous avez prévue d'effectuer en Australie.
<p>Financial Support Remuneration Package</p> <p>Financial Support Remuneration Package</p>	<ul style="list-style-type: none"> Will remuneration be received for undertaking the activity in Australia?: Yes Une rémunération sera-t-elle perçue pour l'exercice de l'activité en Australie ? : Oui
<p>Additional Information AusAID or Foreign Affairs supported</p> <p>Informations supplémentaires en matière de soutien de la part de AusAID et des Affaires étrangères</p>	<ul style="list-style-type: none"> Are any applicants currently or have they previously been an AusAID or Foreign Affairs supported student or recipient?: No Les personnes qui font les demandes sont-elles actuellement ou ont-elles déjà été des étudiants ou des bénéficiaires du soutien d'AusAID ou des Affaires étrangères ? : Non Will Australia's national interest be affected if the applicant does not undertake the work or activity for which they are intending to enter Australia?: No L'intérêt national de l'Australie sera-t-il affecté si la personne qui fait la demande n'effectue pas le travail ou l'activité pour lequel elle se rend en Australie ? : Non



Attach the required documents to apply for a SC400 visa? Joindre les documents requis pour une demande de visa SC400 ?

When you apply for your visa, you must attach:

Lors de la demande de visa, vous devez joindre les documents suivants :

- **Passport** – clear colour copy of the photo page of your passport. If your current passport is close to expiry, you can still use it however you must upload your new one later through your ImmiAccount or you may be refused boarding an aircraft.
Passeport – une copie couleur claire de la page photo de votre passeport. Si votre passeport actuel est proche de la date d'expiration, vous pouvez encore l'utiliser, mais vous devez télécharger votre nouveau passeport ultérieurement via votre compte ImmiAccount, faute de quoi l'embarquement à bord d'un avion pourrait vous être refusé
- **Letter of Invitation from Tennis Australia** – [click here](#) to request your Letter
Lettre d'invitation de Tennis Australia – [cliquer ici](#) pour réclamer votre lettre
- **A letter from your overseas employer** explaining your current position and duties undertaken whilst in Australia
Un courrier de votre employeur à l'étranger expliquant votre poste actuel et votre rôle pendant votre séjour en Australie
- **Travel and Stay Itinerary**
Itinéraire de voyage et séjour
- **Contract or other proof of engagement for the Australian Open 2026 or 2026 Australian Summer of Tennis:** You must have a letter confirming your performance or work in Australia from a player or Australian company. Details should include your position, duties, or project of work you will undertake, the duration of your work, the reason why you are in Australia
Contrat ou autre preuve d'engagement pour l'Open d'Australie 2026 ou l'Été australien de tennis 2026 : vous devez avoir une lettre confirmant votre activité ou votre travail en Australie de la part d'un joueur ou d'une société australienne. Les informations doivent inclure votre poste, vos activités ou le projet de travail que vous entreprendrez, la durée de votre travail, la raison pour laquelle vous êtes en Australie.

After you attach the above documents, there will be a pop-up window asking you why you have not attached all of the documents they requested for Financial & Health. In this case, answer: **Please see invitation letter attached.**

Une fois que vous aurez joint les documents susmentionnés, une boîte de dialogue s'ouvrira pour vous demander pourquoi vous n'avez pas joint tous les documents demandés pour le volet financier et le volet santé. Dans ce cas, répondez : **Veuillez consultez la lettre d'invitation jointe.**

Note: failure to attach documents such as your passport and Letter of Invitation will delay your application.

N. B. : le fait de ne pas joindre des documents tels que le passeport et la lettre d'invitation retardera votre demande

DISCLAIMER: The above answers to questions are suggestions only. Please ensure that you select the answer that best applies to your circumstances. This applies to any information you insert on the application form or to any documents you attach.

AVERTISSEMENT : Les réponses aux questions ci-dessus ne sont que des suggestions. Veillez à sélectionner la réponse qui correspond le mieux à votre situation. Cela s'applique à toute information que vous saisissez dans le formulaire de demande ou à tout document que vous joignez.

Ready to apply for your visa?
Prêt à faire une demande de visa ?

Apply here

Faites la demande ici